

12 de Agosto de 2025

## Lleva el INFONL a niñez de Santiago “Los valores de la Transparencia”



Casi un centenar de niños y niñas de Santiago conocieron hoy que siendo responsables y honestos se convertirán en ciudadanos ejemplares y aprendieron además cómo navegar en el internet y las redes sociales de manera segura, todo ello a través del programa “Los valores de la transparencia”.



El Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales que lidera la Consejera Presidenta, Brenda Lizeth González Lara, hizo acto de presencia en el Centro DIF de El Cercado, donde tuvo lugar dicha actividad en que, a través de teatro guiñol, las

niñas y niños aprendieron de una manera divertida, como cuidarse mientras navegan en páginas, plataformas y al participar en juegos en línea.



La bienvenida corrió a cargo de Flor Iris Salazar Rodríguez, Directora General del DIF de Santiago, quien agradeció al INFONL el esfuerzo y compromiso para promover valores en la niñez y despertar en ellos la inquietud de cuidarse mientras utilizan el Internet.

“Sabemos que ustedes se portan muy bien, pero eso no quiere decir que no existan riesgos cuando están en redes sociales, no es que sean super malas, pero sí es importante tener mucho cuidado con algunas cosas para proteger nuestra identidad”, dijo la directora del DIF.

En su mensaje, la Consejera Presidenta Brenda Lizeth González Lara les comentó a los niños y niñas la importancia de saber que todo lo que hacen las autoridades es de interés público y que niños y grandes tienen derecho a conocer.



Sobre los datos personales, los invitó a no compartirlos con cualquier persona porque es información que solo a ellos pertenecen.



“Cuando utilizamos o hablamos a través de las redes sociales, con esta información nos pueden poner en riesgo a nosotros, a nuestros papis y mami, ustedes deben de proteger esta información y hoy a través de

una actividad que diseñamos se las vamos a dar a conocer”, expuso González Lara.

Acompañaron a la Consejera Presidenta, las Consejeras María Teresa Treviño Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, así como el Consejero Francisco Reynaldo Guajardo Martínez.